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Abstract (en)
The bowl (1) has a cover plate (3) flexibly connected with a base body (2). The cover plate has a connection part (21) that cooperates with a
connection part (20) of the base body at a snap fit connection. An actuator (25) enables the release of the connection between the cover plate and
the base body and the connection between the connection part of the cover plate and the connection part of the base body. The actuator is arranged
at a left side (17) or a right side (19) of the cover plate and has structured surface.

Abstract (de)
Eine Schale 1, die insbesondere als Einspülschale für ein wasserführendes Hausgerät ausgestaltet ist, weist einen Grundkörper 2 und eine Blende
3 auf, die miteinander verbunden sind. Die Verbindung zwischen der Blende 3 und dem Grundkörper 2 ist lösbar ausgestaltet, wobei die Blende
3 ein Verbindungselement 21 aufweist, das mit einem Verbindungselement 20 des Grundkörpers 2 zu einer Rastverbindung 18 zusammenwirkt.
Dabei ist ein Betätigungselement 25 vorgesehen, das zum Lösen der Verbindung zwischen der Blende 3 und dem Grundkörper 2 ein Lösen der
Rastverbindung 18 zwischen dem Verbindungselement 21 der Blende 3 und dem Verbindungselement 20 des Grundkörpers 2 ermöglicht. Dadurch
kann insbesondere eine einfache Entfernung der Blende 3 von dem Grundkörper 2 erfolgen, da eine intuitive Bedienung ermöglicht ist.
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